

Ratsfrau Krebs stellt folgenden Antrag:

“Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit Vertretern des Jugendhilfeausschusses und Vertretern von Vereinen und Verbänden, die das Kinderferiendorf nutzen oder nutzen wollen, eine langfristige Zukunftsplanung für das Kinderferiendorf zu erstellen.

Angesichts der schwierigen finanziellen Situation, in der sich die Stadt Neumünster befindet, muss insbesondere über die Möglichkeit der Vermietung und des Sponsorings nachgedacht werden, um zusätzliche finanzielle Mittel für Baumaßnahmen zu erzielen.”